

Jeux olympiques

Le point de vue de Bernard Sillard, le président du club d'escrime d'Arras

« Guyart, le plus impressionnant »

Durant les Jeux olympiques, nous revenons avec des acteurs du cru sur le comportement des représentants français de leur discipline. La suite de notre série avec Bernard Sillard, le président du club d'escrime d'Arras.

« Je ne suis pas surpris par ces bons résultats d'ensemble. La surprise, cela aurait été qu'on n'obtienne pas de bons résultats, comme le judo, qui d'ordinaire décroche aussi beaucoup de médailles.

Il y a bien eu la contre-performance du fleuret par équipes, mais sorti de là, c'est bon. La France gagne, mais on sent que des pays

montent comme la Chine ou les États-Unis.

On a de superbes résultats mais cela ne tient pas à grand-chose. On s'en est aperçu sur quelques matchs où cela s'est joué sur une touche. Je crois que ce qui se fait au niveau des écoles des maîtres d'armes est porteur pour notre discipline. On a par contre de plus en plus de mal à en trouver.

Si je devais retenir une performance, c'est celle de Brice Guyart, au fleuret, qui a montré de grosses qualités mentales pour revenir après avoir été largement mené en demi-finale face à un Italien. Ce qu'a fait

l'équipe masculine à l'épée est aussi fort car on n'avait plus remporté l'or depuis les Jeux de Moscou (1980). Cela me fait vraiment plaisir car notre discipline n'est pas médiatique et on a vu de l'escrime pendant ces JO. Cette notoriété, c'est important. C'est porteur, on s'en aperçoit tous les quatre ans. L'an dernier, après les championnats du monde d'athlétisme, j'ai deux-trois jeunes qui ont pris une licence dans un club d'athlé. Ces derniers jours, j'ai plusieurs parents qui ont regardé la télé, et qui m'ont appelé pour avoir des renseignements sur les inscriptions. »